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会 長 挨 拶 
会長 安藤元一 

皆さんこんにちは。今日は先日 11
月 17・18 日二日間に亘り、三重・長

島温泉のホテル「花水木」にて開催さ

れました地区大会の報告をさせてい

ただきます。大会初日は地区出向者、

故金会員と奥様、そして私会長と渡辺

幹事が参加させていただきました。初

日の全体会議で各表彰が行われ、当ク

ラブも「米山記念奨学会功労クラブ」

と「地区活動広報賞」の 2 部門で表彰

を受けました。その内、地区活動広報

賞は、今年 6 月 30 日開催されたロー

タリーバンド出演をしたクラブの表

彰でした。参加された当クラブの「オ

ールスター」の皆さんご苦労様でした。 
二日目の18日には11名の参加を頂き

ました。その数に有難く感じたのは、

全体会議においてクラブ名を呼ばれ

てのことです。最近の大会では私の記

憶では分区ごとの紹介だったと思い

ますが、今回はご丁寧にクラブごとの

紹介でしたので、恥を掻くことなく済

みました。これが初日だったらと思う

と、ぞっとしました。引き続き、記念 

講演が開催されました。田中ガバナー

らしく、講師はノートルダム清心学園

理事長の渡辺和子氏に「心に愛がなけ

れば」と題し、ご講演を頂きました。 
若干 36 歳にてこの大学の学長になら

れただけに「愛」について本当に心に

響く講演でした。私も時折ウルっとさ

せられました。この話を聞くだけでも

この地区大会に来た価値があったよ

うに思います。 
その後の感謝状の贈呈では、前期の

ガバナー補佐 11 名を代表として当ク

ラブの野々村直前ガバナー補佐が壇

上に上がり贈呈を受けました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
そして「永年地区役員表彰」として故

金会員が表彰されました。来年は岐阜

ロータリーがホストで 11月 15･16日 

岐阜都ホテル・国際会議場にて開催さ

れることになりました。同分区の開催

ですから、それなりの協力をしないと

いけないと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 
安藤元一会長 地区大会に参加して

頂きましてありがとうございます。

前期の節目のイベントですが、後期

もよろしくお願いします。 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１９年１１月２０日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト]岐阜市副市長 

英 直彦様 

[ビジター] 

[出席]会員総数41名 

（出席免除3名） 

本日出席 23名 60.53% 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

卓話『魅力ある岐阜市の 

顔づくり』 

岐阜市副市長 英 直彦様 

担当 ウェブ委員会

本 日 の 予 定 

第８０７回 

平成１９年１１月２７日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 『ゆとり教育から

の転換と国際化時代』 

東海女子短期大学 

学長 神谷真弓子様 

担当 プログラム委員会 

 

次 回 予 定 

第８０８回 

平成１９年１２月４日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]年次総会 

担当 会長
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